

COMITÉ SUR LES MAUX DE DOS

Suite au sondage que nous avons effectué auprès des membres patrouilleurs, nous avons commencé à faire l'analyse des données recueillies et les avons regroupées sous différents critères. Le but de cet exercice est d'identifier la ou les sources des maux de dos. Présentement, nous faisons l'analyse des véhicules et de la posture de conduite, ainsi que du ceinturon et des pièces d'équipement qui le composent, afin d'arriver à des recommandations conjointes.

Vous serez informé au fur et à mesure de l'avancement des travaux.